

Techniques de premiers répondants: mesures critiques à prendre pour une interaction réussie - Fiche de conseils

Signes possibles de démence :

- Thermorégulation affectée ne pas percevoir les températures extrêmement élevées ou basses, ce qui entraîne une tenue inappropriée
- Réponse imprévue (p. ex., continuer à marcher au lieu de s'arrêter pour parler aux premiers répondants)
- Ne pas pouvoir décider quelle direction prendre aux points de décision (p. ex., aux croisements)
- Geler sur place
- Capacités de communication réduites
- Ne pas être en mesure de donner son nom, son lieu de résidence, de s'identifier

Mesures à prendre par le premier répondant :

- Évaluer si la personne court un danger imminent
- Suivre la personne jusqu'à ce qu'elle s'arrête de son plein gré, si elle ne court pas de danger imminent
- Aborder la personne de face et se présenter
- Offrir de l'aide et appeler la police pour faire remonter le problème si un soutien supplémentaire est nécessaire
- Informer les proches aidants que les disparitions sont susceptibles de se reproduire et communiquer des stratégies de prévention

Autres aspects à prendre en compte :

• Vous ne saurez peut-être pas si vous interagissez avec une personne atteinte d'une maladie mentale ou de démence. La démence est plus fréquente chez les personnes d'au moins 65 ans, mais elle touche également les adultes plus jeunes

